



南の風

発行日：令和5年5月2日
発行者：南中学校長 黒羽 敦
大洗町立南中学校だより 第2号
TEL 029-267-2942



新しい学年になり、約1か月が過ぎます。生活のリズムも落ち着いてきたころかと思えます。いよいよ、1年生は、部活動への正式入部となり本格的に活動を開始します。小学校生活との大きな違いの一つです。2、3年生は、総体へ向けての練習、1年生への指導など、部活動にも一層、力が入るところでしょう。ここで、気をつけていきたいことが、体調面の管理です。生活のリズム、体調を崩さないためにも、「早寝、早起き、朝ご飯」を心がけていきたいものです。ベストコンディションで、学習面でも、部活動でも力を発揮することを期待します。

1年生交通安全教室

4月26日(水)、1年生を対象に交通安全教室を実施しました。講師として、「水戸警察署交通一課」、「大洗町役場生活環境課」、「地域交通安全活動推進委員」の皆様にお越しいただきました。あいにくの雨で、実技は出来ませんでした。ランチルームで講話を聴き、ビデオを視聴しました。夜間にドライバーから見える服装の色の違い、自転車運転時のありがちな行為(並走、傘さし運転、一時停止)、自転車点検の合い言葉(ぶたはしゃべる)。そして、正しい自転車の乗り方「はひふへほ」を学びました。



はしるのは、車道は原則、歩道は例外
ひだり側を通行
ふだんから、安全ルールを守る
ヘルメットを着用
ほ歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行



自転車乗用中の事故
頭部への影響大。未着用者は着用者に比べ致死率「2.6倍」になる結果も出ています。

また、被害者にならないようにと注意をはらうことはもちろんですが、自転車であっても、中学生であっても、「加害者」になる可能性もあることを覚えておかねばなりません。ルールを守ることで、「交通事故にあわない、交通事故を起こさない」意識を育てたいと思います。「なぜそうするのか」をしっかり心に刻んでおくことが大切です。「ルールとは、人が人を大切に思う心を形にしたもの」と言われます。ぜひ、2、3年生のみなさんも、交通安全教室で学んだことを思い出してください。

明日からの連休の過ごし方は、生徒指導部だより、担任の先生の話を確認してください。大洗は、観光の名所です。他県から来る車も増えます。ドライバーは、慣れない道を運転しています。いつも以上に危険が増える可能性もあり得ることを意識してほしいです。

全国学力・学習状況調査

4月18日(火)に、3年生は、「国語、数学、英語(聞くこと、読むこと、書くこと)」の全国学力・学習状況調査を行いました。

4月27日(木)には、「英語(話すこと)、生徒質問紙」を行いました。(写真)ヘッドセットを使い、配信される問題を聞き、英語で答えるものです。

今後、結果をもとに、指導の充実や学習状況の改善に努めていきます。



潮会の皆様、ありがとうございました。

過日、潮会(昭和31年度大洗町立第二中学校卒業生)の代表の皆様がお越しく下さいました。潮会の解散に伴い、南中学校へ寄付をして下さいました。思いのこもったご寄付です。有効に活用させていただきます。

代表の皆様を始め、潮会の皆様、心より感謝申し上げます。また、いつまでもお元気でください。



